

COMMUNIQUÉ AVEC INVITATION AUX MÉDIAS

Neuchâtel, le 12 décembre 2023

Après un joli succès à Valangin, des cafés-rencontres pour les seniors prennent place à Corcelles-Cormondrèche

Echanger autour d'un café-croissants, faire de nouvelles connaissances, rencontrer des représentant-e-s des autorités ou écouter une conférence sur un sujet en lien avec le quartier : initiés à Valangin dans la foulée de la fusion, les cafés-rencontres pour les aîné-e-s essaiment à Corcelles-Cormondrèche. Les premières réunions auront lieu les 20 décembre et 17 janvier, en collaboration avec le cercle de La Côte de la Société philanthropique suisse UNION, puis le troisième mercredi du mois.

Alors que les cafés-rencontres de Valangin continuent de se dérouler une fois par mois environ (d'habitude le dernier jeudi du mois au guichet d'accueil, mais le prochain aura lieu le 14 décembre à 9h30 au collège), les aîné-e-s de Corcelles-Cormondrèche ont rendez-vous, quant à eux, mercredi 20 décembre à 9h30, avenue Soguel 8a, dans les locaux de l'Union, accessibles aux personnes à mobilité réduite.

L'occasion de découvrir la société hôte ainsi que d'échanger avec Nicole Baur, conseillère communale en charge de la famille et de la santé. Au fil des rendezvous, comme c'est aussi le cas à Valangin, des visites et des conférences pourront être organisées, selon les envies des participant-e-s. La participation est évidemment gratuite.

« Il est important de permettre à nos seniors de maintenir du lien social, en particulier à l'échelle de son quartier. Avec l'âge, on a parfois tendance à se replier sur soi, on ose moins sortir », relève Nicole Baur.

Ce que confirme Brigitte Brun, déléguée de la Ville aux personnes âgées et à la promotion de la santé: « Ces cafés-rencontres sont une occasion d'échanger, de faire de nouvelles connaissances, tout en maintenant des rapports de

proximité. A terme, nous souhaitons d'ailleurs en organiser dans chacune des zones des assemblées citoyennes de la Ville. »

Les médias sont cordialement invités à participer à ce premier café-rencontre de Corcelles-Cormondrèche. Un grand merci, le cas échéant, d'avertir le Service de la communication de votre venue.

Renseignements complémentaires :

Nicole Baur, conseillère communale en charge de la famille, de la formation, de la santé et des sports, 0327177401

Brigitte Brun, déléguée aux personnes âgées et à la promotion de la santé, 032 717 78 30

Philippe Dumont, président du Cercle de La Côte de la Société philanthropique Suisse UNION, 079 885 03 29 - <u>lacote@union.swiss</u>

Avec nos meilleures salutations,

Ville de Neuchâtel